
� Il presidente della Provin-
cia, DiegoSozzani, ha incontra-
to il sindaco di San Pietro Mo-
sezzo, Mauro De Gregori, per il
problemadegli studenti pendo-
lari che utilizzano il treno No-
vara-Biella. I convogli non fer-
mano in paese nel pomeriggio:
«I sindaci - dice Sozzani - stan-
no formulando una proposta di
buonsenso e che restituisca il
servizio ai cittadini». Inoltre a
Roma c’è un’interrogazione ur-
gente di tutti i parlamentari
piemontesi del Pd, guidati dalle
novaresi Elena Ferrara e Fran-
ca Biondelli: chiedono di sbloc-
care i fondi destinati alla Re-
gione per il pagamento dei de-
biti pregressi alle società di
trasporti. [M. G.]
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Appello di Sozzani
« Adesso troviamo

una soluzione»


